
 

 

B E S C H L U S S  

 

aus der Niederschrift über die 18. Sitzung - Wahlperiode 2014/2020 - 

des Haupt- und Finanzausschusses  

vom 19.09.2017 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

1) Entwicklungsgesellschaft "Energie- und Gewerbepark Elmpt" mbH 

(EGE) 

668-2014/2020 

  

Auf Vorschlag des Rates der Gemeinde Niederkrüchten soll die Thematik Entwick-

lungsgesellschaft „Energie- und Gewerbepark Elmpt“ (EGE) als fester Tagesordnungs-

punkt in die Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses aufgenommen werden. 

 

Herr Schabrich erläutert, dass seitens der EGE zwischenzeitlich verworfen worden sei, 

das Flugplatzgelände in Gänze zu erwerben. Der Aufwand und die Risiken seien zu 

hoch. Daher verhandele die EGE derzeit mit der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben 

(BIMA) an einer gemeinsamen Lösung zur Verteilung der Risiken. Vorgesehen sei, 

einen Vorab-Zugriff auf eine 15 ha große Teilfläche zur Nutzung für kleinteilige Gewer-

beansiedlungen zu erlangen. Zur Begleitung dieser Gespräche habe die EGE ein Bera-

tungsbüro beauftragt. Derzeit verliefen die Verhandlungen gut. Er hoffe, dass in Kürze 

zumindest Teilergebnisse zustande kämen.  

 

Ratsmitglied Wahlenberg spricht sich für die Vorgehensweise der EGE aus und be-

gründet dies. Er sagt, die frühzeitige Nutzung dieser Teilflächen sei für die Gemeinde 

von enormer Wichtigkeit.  

 

Bürgermeister Wassong führt aus, dass die Gemeinde fortlaufend über den Stand der 

Angelegenheit informiert werde und sich insoweit mit den Verhandlungspartnern auf 

Augenhöhe befände. Die Gemeinde könne ihre eigene Fachlichkeit einbringen.  
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Sodann beantwortet Herr Schabrich Fragen der Ratsmitglieder Jans und Coenen zur 

Windkraftnutzung auf dem Gelände und zur Realisierung eines zeitnahen Zugriffs auf 

die Teilflächen.  

 
 




